

Break the Isolation -Portraits aus dem Abschiebegefängnis

Mittwoch 14. August 2019 geöffnet ab 18:30 bis ca. 21 Uhr

Ausstellung mit kurzen Führungen und Gesprächen Flüchtlingsrat Wiesbaden, Blücherstr. 32 – Bushaltestelle: Gneisenaustraße

2019 ist das Jahr zweier trauriger Jubiläen: 100 Jahre Abschiebehaft in Deutschland und 1 Jahr hessisches Abschiebegefängnis in Darmstadt. Zwei Unterstüzter*innen von Pia (Hilfe für Personen in Abschiebehaft) bzw. Community for All Darmstadt werden am Mittwoch anwesend sein und kurze Führungen durch die Ausstellung mit Bildtafeln und Texten geben und eure Fragen beantworten.